



かわどおり

令和7年 1月31日
さいたま市立川通小学校
発行人 校長 葉抱 敬介

◆思いやりのある子 ◆自ら学ぶ子 ◆たくましい子
E-mail:kawadoori-e@saitama-city.ed.jp

Tel 799-1060
Fax 799-0424



ピンクシャツデー

校長 葉抱 敬介

昨年の8月2日、さいたま市教育委員会主催による「さいたま市ストップいじめ！子どもサミット～広げよう、わたしたちの「ストップいじめ！」～」が、さいたま市立大宮国際中等教育学校で開かれました。市内の市立学校の児童生徒が、いじめ問題を主体的に考えるとともに、互いの取組を知ることで「いじめをさせない、許さない」機運を醸成し、各学校の多様な取組を一層推進するという、また大人がその環境づくりを考えるということ、を趣旨に開催されました。私も本校の取組を発表した6年生の児童とその保護者の方、本校担当者とともにこの会議に参加いたしました（会議の様子は学校日より『かわどおり』の8・9月号をご覧ください）。

この会議に参加して、ある中学校の生徒会の「**ピンクDays**」という取組の発表に心をひかれました。その取組は、

「実際に存在する“ピンクシャツデー”をアレンジして、実施しています。ピンクをいじめ撲滅の色として捉え、先生方にピンクのリボンをつけて過ごしてもらっています。」というものでした。

そこで、“ピンクシャツデー”について調べてみました。

“**ピンクシャツデー**”は、2007年にカナダで生まれた「いじめ反対運動」で、実話から生まれたものです。

当時、ピンク色のポロシャツを着て登校した中学3年生の男子生徒が、「男のくせにピンクのシャツを着て！」とからかわれ、暴行を受けて帰宅してしまいました。そのできごとを聞いた上級生で高校3年生の生徒は「いじめなんてうんざり」「アクションを起こそう！」と考え、学校の掲示板やメールで「明日、いっしょに学校でピンクのシャツを着よう」と呼びかけました。

翌朝、ピンクのシャツを着た生徒が続々と登校してきました。シャツが用意できなかった生徒はリストバンドやリボンなど、ピンク色の小物を身に付けていました。いじめられた生徒は、ピンク色を身につけた生徒たちであふれる学校の様子を見て、安心した表情を浮かべていたそうです。以来、その学校でいじめを聞くことはなくなりました。

このことをきっかけに、現在カナダでは毎年2月の最終水曜日を“**ピンクシャツデー**”とし、学校や企業などでは、ピンクシャツを着て「いじめ反対」のメッセージを送っているそうです。

川通小学校でも、児童会が中心になって「なかよしパズル」や「スタンプラリー」「ハート大作戦」など“ストップいじめ！”に関する様々な取組をしています。

これからも川通小は、いじめを許しません。そして、いじめがあった場合は、速やかに対応し、いやな思いをした児童や、いやな思いをさせてしまった児童、関わった児童の気持ちに学校全体で寄り添ってまいります。

今年の“ピンクシャツデー”は2月26日（水）です。みなさんでピンク色のシャツや小物を身に付けてみませんか？

【参考】日本ピンクシャツデー公式ウェブサイト (<https://pink-shirt-day.com>)

※紹介した内容や学校などは、一部編集して掲載しています。

2月の生活目標

「寒さに負けず、体をきたえます」

・健康な体で、毎日を楽しく過ごそう

2月の行事予定

1	土	土チャレ(最終) 市書きぞめ展(うらわ美術館)
2	日	市書きぞめ展(うらわ美術館)
3	月	G・S 登校指導 一斉下校 放チャレ SC・SSW
4	火	お話・生活朝会 6年薬物乱用防止教室
5	水	G・S 学校運営協議会 3・4年大宮アルディーージャサッカークラス
6	木	午前特別日課 川小っ子まつり 委員会 ICT
7	金	読書タイム
8	土	
9	日	
10	月	G・S SSW
11	火	建国記念の日
12	水	G・S
13	木	クラスタイム ICT 3年クラブ見学(6校時 15:35 下校)
14	金	読書タイム 教育相談日
15	土	
16	日	
17	月	G・S 放チャレ(最終) SC・SSW,さわ相
18	火	音楽朝会 授業参観・懇談会(6年 14:45 下校)
19	水	G・S 3年区内めぐり
20	木	クラスタイム クラブ(4・5年見学)
21	金	読書タイム
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	G・S
26	水	クラスタイム ピンクシャツデー 授業参観・懇談会(1・2・3年なのはな 14:45 下校)
27	木	お話・生活朝会 委員会
28	金	読書タイム 授業参観・懇談会(4・5年 14:45 下校)
3/1	土	
2	日	
3	月	クラスタイム 一斉下校 SC・SSW

書きぞめ競書会

1月8日(水)に書きぞめ競書会を行いました。12月初めから行ってきた練習の成果を十分に発揮して素晴らしい作品に仕上げることができました。



第2回学校公開及び

金管・鼓笛バンド移杖式について

1月29日(水)は、学校公開を行いました。5時間目には校庭で、「金管・鼓笛バンド移杖式」を行いました。3月に卒業を迎える6年生から、ともに演奏してきた5年生、そして新たにメンバーに加わる4年生へと、演奏を通してバトンが渡されました。



保護者の皆様も、寒い中、たくさんのご参観、ありがとうございました。

お知らせとお願い

<令和7年度に向けて>

- ①お手紙を配信している「がくぷり」を、利便性や利用料について見直しを行った結果、別の会社のシステム「スクリレ」に変更いたします。
- ②今年度現金で集金している学校徴収金(学級費、教材費)は、オンライン集金決済サービスを導入し、集金を実施できるように準備を進めております。
- ③お子さまの負担軽減と業務改善の観点から、教育課程の変更を検討しております。具体的には、「時間割の変更(調整可能時数の縮減)」と「指導体制の工夫」についてです。

※①～③についての詳細は、後日それぞれお手紙でお知らせいたします。

<その他>

- ④13日(木)は3年生、20日(木)は4、5年生がクラブ見学を行います。13日の3年生は下校時刻が変わりますので週報等でご確認ください。
- ⑤18日(火)の6年生の授業参観は13時30分の開始となります。他学年は通常どおり、13時45分からとなります。詳細は1月21日配布のお手紙でご確認ください。
- ⑥年度末、新年度当初にかけて、転出等がございましたら、分かり次第、担任までご連絡ください。